

Die Vorbereitung des IX. Parteitages und die ihm vorangehenden Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen stellen an die politische Führungstätigkeit der Bezirks- und Kreisleitungen, der Stadt- und Stadtbezirksleitungen hohe Anforderungen. Sie richten ihr Hauptaugenmerk auf die Entfaltung aller schöpferischen Potenzen und Initiativen der zwei Millionen Mitglieder und Kandidaten unserer Partei für die volle Verwirklichung der vom VIII. Parteitag gestellten Ziele.

Noch entschiedener nehmen die Bezirksleitungen und Kreisleitungen darauf Einflug, in allen Parteiorganisationen den wissenschaftlichen Stil der Arbeit der Partei auszuprägen. Das erfordert eine realistische und sachliche Analyse des bisher Erreichten sowie die kritische und selbstkritische Wertung der Leitungstätigkeit und des innerparteilichen Lebens.

Entsprechend dem demokratischen Charakter unserer Partei geht es in allen Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen um einen lebendigen Meinungs- und Erfahrungsaustausch, in dem optimistisch und kritisch Rechenhaft gelegt wird und mit der Beschlußfassung über die weitere Arbeit die Vorschläge aller Genossen Berücksichtigung finden. Verantwortungsbewußt sind alle Vorschläge und Anträge zu erfassen und an das Zentralkomitee weiterzuleiten, damit sie in den Beratungen und Entscheidungen des IX. Parteitages Beachtung finden können.

Die Bezirks-, Kreis-, Stadt- und Stadtbezirksleitungen verstärken ihre Anleitung und unmittelbare Hilfe gegenüber den Grundorganisationen, weil sie in zunehmendem Maße die Wege zur Durchführung der Beschlüsse des Zentralkomitees eigenverantwortlich zu entscheiden und zu verwirklichen haben. In diese verantwortungsvolle Tätigkeit sind noch gezielter die Mitglieder und Mitarbeiter der leitenden Parteiorgane sowie Parteiaktivisten besonders in jenen Grundorganisationen einzusetzen, die eine besondere Verantwortung für die Volkswirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik tragen.

Große Aufmerksamkeit verlangt die Parteiarbeit in den wissenschaftlich-technischen und produktionsvorbereitenden Bereichen sowie in den Grundorganisationen der kleinen und mittleren Betriebe, in den kooperativen Abteilungen Pflanzenproduktion, den Ortsleitungen der Partei und jenen Grundorganisationen beziehungsweise Kandidatengruppen, die durch die Aufnahme der besten und aktivsten Mitglieder der FDJ gebildet worden sind.

Die inhaltliche und organisatorische Vorbereitung und Durchführung der Berichtswahlversammlungen und Delegiertenkonferenzen ist so anzulegen, daß sie den Charakter schöpferischer Arbeitsberatungen tragen. Entsprechend dem demokratischen Charakter unserer Partei sollen in den Berichtswahlversammlungen möglichst viele Genossen das Wort ergreifen.

In einer Atmosphäre des optimistischen und kämpferischen Meinungsaustausches beraten die Delegierten in den Kreis- und Bezirkskonferenzen über die Ergebnisse bei der Durchführung der Beschlüsse des VIII. Parteitages und die